9 Piéces
245 m2
Réf. 1611
17 500 €

Paris 17Eme
Maison a louer (75017)
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PARIS XVII - Plaine-MonceauNous vous présentons en exclusivité a la
location un hotel particulier meublé d'une surface de 245 m2 a
proximité du métro Wagram et a 10 min a pied du parc Monceau, au
sein d'une rue bordée d'hdtels particuliers abritant de nombreux
artistes a la fin du 19? siecle. Cette maison néo-vénitienne se compose
au rez-de-chaussée surélevé d'une entrée et d'une buanderie avec de
nombreux rangements ; le premier étage est composé d'un salon ayant
conservé ses atouts du 19? siecle, d'une salle a manger et d'une

cuisine dinatoire entierement équipée ; les étages supérieurs ...

PARIS 17th - Plaine-MonceauWe are exclusively offering for rent a furnished
mansion with a surface area of 245 sgm (2,637 saft), located near the Wagram
metro station and a 10-minute walk from Parc Monceau, in a street lined with
mansions that hosted many artists in the late 19th century. This neo-Venetian house
features an elevated ground floor with an entrance and a laundry room with plenty
of storage; the first floor includes a living room that has retained its 19th-century
charm, a dining room, and a fully equipped eat-in kitchen. The upper floors

comprise 6 bedrooms, a family room with a ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU
82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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